
 

Diciembre 15, 2023 

Estimados Padres, 

Quiero expresar mi profundo agradecimiento a todos los padres que participaron activamente en la 
reciente Asamblea General. Su presencia y compromiso no sólo son un testimonio de la importancia que 
le dan a la educación de sus hijos, sino también un reflejo de su apoyo inquebrantable a nuestra 
institución. Entiendo que por diversas razones algunos padres no pudieron asistir. Así, presentamos a 
continuación un breve resumen de los temas tratados. 
 

● Comenzamos presentando los resultados de la encuesta de percepción realizada a los padres 
de familia en la que se destacó que de cada 10 padres que respondieron, 8 están satisfechos 
con el colegio. Los comentarios de la encuesta de padres enfatizaron las fortalezas en el 
bilingüismo, la infraestructura, el proyecto educativo, el personal y el nivel académico. Los 
comentarios de la encuesta de padres resaltaron oportunidades de mejora en comunicación, 
disciplina, rigor, deportes e internacionalización. 

 
● Durante la presentación también compartimos noticias importantes sobre cambios en el código 

de conducta que entrarán en vigor en enero de 2024. Esto incluyó la nueva regla de que los 
celulares estarán prohibidos durante el horario escolar para todos los grados, incluido 
High School. 

 
● Nuestro informe también se centró en mostrar las celebraciones, mejoras y objetivos de cada 

sección. 
 

En la sección de Preescolar: 
 

● Celebramos “Un Día en Preescolar” para los grados K2 a K5 (actividad para que los padres vivan 
la dinámica de clases y rutinas en estos grados), una charla de Manuela Molina sobre “La 
Generación Cristal”, capacitación del personal en Disciplina Positiva y Reggio Emilia, y 25 niños 
inscritos en el programa de estimulación este semestre. 

 
● Implementamos un programa de valores más sólido en K4 y K5, clases de música bilingües, 

alineación de departamentos entre los diferentes grados y clases de matemáticas que se centran 
en el juego y el acceso a materiales manipulables. 

 
● Estamos trabajando para actualizar el plan de estudios de inglés de K1 a K5, establecer una 

nueva cocina orgánica a través de un proyecto liderado por los Representantes de Grupo y lanzar 
un nuevo jardín en colaboración con STUCO. 

 
En la sección de Primaria: 
 

● Celebramos la contratación exitosa de profesores extranjeros y locales, "Un Día en Primaria" 
para los grados 1 a 5, la apertura de la tercera aula para el grado 4, la adquisición de 42 nuevos 
Chromebooks para las aulas y nuevos materiales de matemáticas, así como un muro de 
escalada. 
 

● Mejoramos el programa de tutoría para nuevos profesores y asistentes, introdujimos la jornada 
de puertas abiertas antes del primer día de clases, ofrecimos un curso de hábitos de estudio para 
padres, cambiamos la entrega de calificaciones para involucrar a los estudiantes en la reunión 
con padres y estudiantes, e implementamos anuncios semanales de la Principal sobre el site. 



 

 
● Estamos trabajando en optimizar las conexiones entre clases y docentes, incorporando recursos, 

herramientas y estrategias de la Ciencia de la Lectura, y decidimos que para el próximo año 
escolar no se requerirán tabletas para 5to grado ya que los estudiantes trabajarán con 
Chromebooks adquiridas por el Colegio. 
 

En la sección de Secundaria: 
 

● Celebramos la mayor participación estudiantil en el Modelo de Naciones Unidas (de 90 a 130 
estudiantes este año), realizamos actividades conjuntas con Middle School y High School, 
salidas avanzadas de servicio social, nos destacamos en el ART Fest, Foro de Filosofía y 
Olimpiada de Matemáticas, actualizamos todo el contenido de PECES (programa para padres 
de familia), y se continuó implementando el programa de deportistas de alto rendimiento que 
actualmente beneficia a 6 de nuestros estudiantes. 
 

● Implementamos un nuevo horario en el que el tiempo de instrucción aumentó en 30 horas durante 
todo el año escolar, introdujimos nuevos cursos AP y brindamos preparación para las pruebas 
Saber 11 durante la jornada escolar. 
 

● Trabajamos para promover el pensamiento crítico y creativo en los estudiantes a través de 
proyectos, potenciar las habilidades de liderazgo, optimizar la comunicación interna y externa y 
fomentar el trabajo colaborativo entre estudiantes, profesores y padres. 
 

Aceptaciones universitarias: 
 

● El 75% de los estudiantes que se graduaron en junio de 2023, están matriculados en 
universidades colombianas, el 16% fuera de Colombia y el 9% están tomando cursos 
preparatorios antes de ingresar a la universidad. Además, los estudiantes recibieron 2 becas en 
España, 7 becas en Estados Unidos, 4 becas en universidades de Bogotá y 5 becas en 
universidades de Manizales. 

 
Resultados de pruebas estandarizadas: 
 

● En la prueba MAP, en Matemáticas y Lectura en inglés, los grados 5, 6 y 8 están por encima de 
la norma. En español también hay un crecimiento respecto a la prueba realizada el año anterior 
en los grados 2, 6 y 8. 

 
● Con los resultados de la prueba MAP, se han realizado Charlas de Datos con cada profesor de 

materia, el Equipo de Apoyo al Aprendizaje, Director de Tecnología, Entrenador de Datos, Líder 
Curricular, Entrenador de Alfabetización, Principals y Director para analizar y crear planes de 
acción de acuerdo a las necesidades de cada grupo, así como de forma individual para los 
estudiantes. Además, estamos monitoreando el plan de acción de cada docente, ofreciendo 
apoyo individual o grupal a los estudiantes que lo necesiten y alineando el plan de estudios en 
todas las secciones. 
 

● En las pruebas SABER 11 del ICFES, mejoramos nuestro percentil nacional general en relación 
a los últimos 3 años. 

 
Deportes 
 

● En el área de deportes contamos con 340 alumnos participando en la formación deportiva y 185 
participan en la escuela de deportes. Enviamos una encuesta a padres y estudiantes para recibir 
retroalimentación y generar un plan de acción para la mejora continua en esta área. 



 

 
Acreditación Cognia 
 

● Compartimos que tendremos nuestra visita de reacreditación de Cognia del 14 al 19 de abril de 
2024. Estamos trabajando arduamente en nuestro viaje de mejora continua y esperamos recibir 
comentarios de esta importante visita. 

 
Dra. Vicki Denmark 
 

● Durante la Asamblea General contamos con la visita extraordinaria de la Dra. Vicki Denmark 
quien nos acompaña en la creación de nuestro nuevo Plan Estratégico. Además de compartir los 
resultados esperados de su trabajo, compartió información relevante sobre el futuro de la 
educación y la futura generación (Generación Alfa) que crece en momentos en que los esfuerzos 
para combatir la intolerancia, la injusticia y la discriminación se desarrollan a nivel global. La Dra. 
Denmark explicó que todo es global para la Generación Alfa y serán muy conscientes de la 
diversidad que existe en el mundo. Guiada por una sólida brújula moral y conocedora de la 
tecnología desde una edad temprana, la Generación Alfa estará empoderada para exigir 
cambios. 

 
● La Dra. Vicki Denmark también compartió sus pensamientos sobre el futuro de la educación y 

explicó que en el futuro los estudiantes necesitarán una educación que les brinde experiencias 
que les enseñen a pensar creativamente, asumir la responsabilidad de sus acciones, trabajar en 
colaboración, participar en el pensamiento sistémico, desarrollar y aplicar habilidades de 
pensamiento crítico, utilizar recursos digitales para resolver problemas, crear e innovar, adquirir 
habilidades emprendedoras y tener conocimientos financieros, entre otros. 

 
● Aprovecho esta oportunidad para agradecer a la Junta Directiva por aprobar la propuesta de 

hacer una alianza significativa con la Dra. Vicki Denmark. Tenemos el privilegio de contar con 
una figura tan destacada en el campo de la educación global colaborando con nosotros en la 
creación de nuestro próximo Plan Estratégico. 

 
Para terminar, deseo ofrecer algunas palabras de reflexión sobre lo que he identificado como la esencia 
fundamental de nuestra comunidad. Más que simplemente ser un ambiente educativo cálido y acogedor, 
nuestra comunidad se parece a una familia. Nuestra fuerza radica en la solidaridad, el reconocimiento y 
el apoyo mutuo entre nuestros miembros. 
 
Con gran honor y alegría les deseo a todos una muy Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo. 
 
Atentamente, 
 

 
Mr. David Esch 

Rector 

 

 

 

 

 

 


